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Горловка продолжает работу по подготовке стратегии развития города в контексте
«зеленого», экологического направления. В городском совете 4 октября состоялся
круглый стол на тему: «Зеленое будущее развития промышленной Горловки». В работе
круглого стола приняли участие представители Донецкой облгосадминистрации,
руководители градообразующих предприятий города, представители общественных
организаций, малого бизнеса.      
  В ходе круглого стола рассматривались международные практики решения вопросов
защиты окружающей среды, «зеленого» развития, формирования и продвижения
«зеленого» мышления.   
  Юлия Чикунова, начальник управления по вопросам эффективного использования
энергоресурсов департамента развития базовых отраслей промышленности Донецкой
ОГА рассказала о перспективных проектах, реализуемых в области, подчеркнув, что
Донецким регионом взят курс на «озеленение» экономики. Наталья Денисенко,
координатор проекта «Содействие экономическому развитию и занятости» (GIZ),
руководитель ОО «Летавица» ознакомила участников мероприятия с современными
тенденциями развития городов, актуальности «зеленого» вектора развития городов.
Все участники мероприятия отмечали важность и актуальность выбранного «зеленого»
направления развития Горловки, руководители промышленных предприятий города (ГП
«Артемуголь», ООО «Никитртуть», ООО «Стиролбиофарм», ООО «ИСТЭК» и др.),
поделились своими новациями в области ресурсосбережения, использования
альтернативных источников энергии, и самое главное, высказали свою готовность
выступить партнерами обеспечения в городе стабильной экологической обстановки,
комфортной и во всех смыслах здоровой жизненной среды.

«Свою задачу на сегодня мы видим в выявлении заинтересованных сторон и
организации взаимодействия между ними», - подчеркнула во время обсуждения
заместитель городского головы Ирина Джеломанова.
 
  По результатам работы круглого стола была подготовлена и принята резолюция.
Следующим шагом должно стать подписание в ходе Международного инвестиционного
Саммита трехстороннего меморандума между Горловским городским советом, областной
государственной администрацией и Министерством экологии и природных ресурсов
Украины о совместных мероприятиях по реализации пилотного проекта «Горловка –
зеленый город». Напомним, в ходе визита в Горловку 29 сентября Министр экологии и
природных ресурсов Олег Проскуряков отметил важность выбранного направления
развития нашего города и заверил, что будет содействовать реализации «зеленых
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проектов» в Горловке:

- Как министр экологии я полностью поддерживаю ваш проект и заявляю, что беру его
под патронат министерства. Мы действительно должны распространить его реализацию
по всей Украине, - подчеркнул тогда Олег Проскуряков.
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